



SEP inicia reapertura de escuelas en Guerrero tras paso de “Otis”, asegura Ramírez Amaya

La Secretaría de Educación Pública (SEP), Leticia Ramírez Amaya, informó que, tras el paso del huracán Otis, ya inició la reapertura de algunas escuelas en Guerrero.

Así lo dijo al inicio de su comparecencia ante las y los integrantes de la Comisión de Educación de la Cámara de Diputados, sin ofrecer el número de las instalaciones que han vuelto a sus actividades.

“Señoras y señores legisladores, inició mencionando la atención a la emergencia en el estado de Guerrero. Las tareas realizadas por el Gobierno de México, coordinadas por la Secretaría de Gobernación y el Gobierno de esa entidad federativa, para apoyar a la población afectada y regresar de manera paulatina a las aulas, están avanzando; podemos informar que algunas escuelas han regresado a sus actividades, aún son pocas pero estamos en ese camino y todo será de acuerdo a las condiciones que se vayan presentando”, declaró.

El pasado 8 de noviembre, Ramírez Amaya encabezó un recorrido en Acapulco para conocer las condiciones en que se encuentran las escuelas en esa ciudad tras el paso del huracán Otis.

Hasta el momento suman 336 escuelas afectadas en Acapulco, por lo que se está levantando un censo para iniciar con la etapa de reconstrucción.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/sep-inicia-reapertura-de-escuelas-en-guerrero-tras-paso-de-otis-asegura-ramirez-amaya/>